
 
 
 
 
 
 

16.10.2019 

Fahrradtaugliche Induktionsschleifen 
 

Antrag 
Der BA 5 erinnert an den am 18.2.2015 beschlossenen Antrag zum Thema und 
bittet um Beantwortung: 
  

- Wie viele Induktionsschleifen sind im Stadtviertel Au-Haidhausen einge-
baut und  

- welche davon werden bisher nicht durch Fahrräder ausgelöst. 
Der BA beantragt, diese Induktionsschleifen fahrradtauglich nachzurüsten. 
 
Begründung 
In der Vergangenheit wurden einzelne Induktionsschleifen im Stadtviertel 
fahrradtauglich gemacht. Es wäre nun sinnvoll, wenn systematisch alle übrigen 
auch entsprechend umgestellt würden.  
 

Fraktionssprecherin Nina Reitz 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
      Adelheid Dietz-Will Nicole Meyer  Lena Sterzer    
      Helge Maul Tilla Meyer   Barbara-Silvia Schuster 
      Heinz-Peter Meyer Nina Reitz  Hermann Wilhelm 

 


